

Bürgerstiftung: Übergabe Spenden für Mutterstadter Kinder.



v.l. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider, Gemeindesozialarbeiterin Christine Franz-Yilmaz sowie Bernd Feldmeth und Hans-Dieter Kuch von der Bürgerstiftung Mutterstadt

Die Bürgerstiftung Mutterstadt veranstaltet jedes Jahr am 4. Advent die Waldweihnacht in der Waldfesthalle. Die Veranstaltung im letzten Dezember stand unter dem Motto: „Spenden für bedürftige Mutterstadter Kinder“. Am 24. April wurde der Erlös aus dem Verkauf von Glühwein, Grillwürstchen, Kaffee und Kuchen sowie zusätzliche Spenden an die Gemeinde übergeben. Als Vertreter der Bürgerstiftung überreichten Bernd Feldmeth und Hans-Dieter Kuch einen Scheck im Wert von 1.000€ an Bürgermeister Hans-Dieter Schneider und Frau Christine Franz-Yilmaz, seit 1. April neue Sozialarbeiterin der Gemeinde. Sie meinte: „*Ich bin der Bürgerstiftung sehr dankbar, dass sie damit einen Beitrag leistet, auch ärmere Kinder in Mutterstadt zu unterstützen. Und ich danke allen Mutterstadtern, die durch den Besuch der Waldweihnacht und ihre Spende diese Unterstützung erst ermöglicht haben.*“

Wenn Sie Mutterstadter Bürger unterstützen möchten, wenden Sie sich bitte telefonisch unter der Nummer **06234/946460** oder per Mail (info@dorftelefon.de) an die Bürgerstiftung.

Nähere Informationen zum Projekt Dorftelefon und zur Bürgerstiftung unter www.dorftelefon.de.

(Amtsblatt vom 03. Mai 2012)